
 

 

「一致団結 深めよう三校の絆」の共通テーマのもと、生徒一人一人が競技や応援、係の仕事等いろいろな場面で活躍しまし

た。ご観覧くださった保護者の皆様の盛大なご声援を受けて、両団とも大変白熱した競技を繰り広げました。たくさんのご声

援をありがとうございました。 

  

全校生徒で協力して、春支度を行いました。雪囲いを外したり 

外掃除をしたりして、校舎とともに心機一転できました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団  長 道宗 眞子さん 
副 団 長  高桑 璃翠さん 
応援団長 酒井 弥禄さん 
ﾏｽｺｯﾄ長 笹部 大和さん 
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〈６月の主な行事予定〉 

２日（金）・ ３日（土） 砺波地区陸上競技選手権大会（小矢部陸上競技場） 

１１日（日）        南砺市民体育大会（バドミントン：つばき学舎第二体育館） 

１４日（水）・１５日（木） 学校公開日                                

１７日（土）       砺波地区選手権大会（バドミントン：福野体育館） 砺波地区写生会（文化部：庄川水記念公園） 

１８日（日）        砺波地区選手権大会（バレーボール：出町中学校/バドミントン：福野体育館） 

南砺市民体育大会（陸上：小矢部陸上競技場） 

  ２２日（木）       部活動停止（～２８日（水）） 教育相談（～３０日（金））  

２４日（土）        南砺市民体育大会（バレーボール：福野体育館） 

２７日（火）～２９日（木） 期末考査 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

団  長 真井蒼空翔さん 
副 団 長  浦田かなんさん 
応援団長 中村 柊太さん 
ﾏｽｺｯﾄ長 東  美羽さん 
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令和５年度 小中高合同運動会 ５月１３日(土) 

赤団テーマ 
 
 
 
もっている力を振り絞り気持ち

を奮い立たせて戦うこと。 

白団テーマ 
 

 
 
全員が全力を出して、勝利に向

かって進むこと。 

 

白団応援 赤団応援 

 
本校では、今年度、次の３つのアクションプランに取り組んでいきます。 

 
１  学校でも家庭でも進んで学習に取り組んでいる生徒        ８５％以上 

２  互いに高め合う行動や声かけを実践している生徒         ８５％以上 

３  規則正しい生活を実践する生徒                 ８５％以上 

☆学校ＨＰからでもご確認いただけます。 

春支度が整いました  ４月２８日(金) 

中学全員リレー 心を１つに玉運び 五箇山ハリケーン 2023 
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三つの絆賞 

赤団 

課題解決に向けて 
教頭 島田 美和 

５月１３日（土）の小中高合同運動会は、晴天にも恵まれ、元 

気いっぱいに活躍する子供たちの姿から、多くの元気をもらい 

ました。その中で、印象に残ったことを２つ紹介します。 

１つ目は、小学校の競技 「趣味走」 での一場面です。係の 

中学生が、平均台の上を通る児童に、笑顔で優しく手を添えて 

いました。辺りは温かい雰囲気に包まれ、同時に私の心も温か 

くなりました。 

２つ目は、平中学校の卒業生たちの活躍です。私は本校に赴 

任して４年目となり、１年目に受けもった子供が現在、高校３年 

生になります。彼らの、高校生をまとめるだけでなく、小中学生 

に声をかけ、応援等に声を張り上げて頑張っている姿に、高校 

生活での成長を感じました。この行事は、本校の特色の１つです。小学校から高等学校までの成長過程がよ

く分かり、中学校３年間における成長の責任の重さを改めて実感しました。 

さて、本校ではユネスコスクール加盟に向け、様々な教育活動の中で SDGsを意識しています。活動

を通して、「自分たちで問題（課題）を見いだし、解決していこうとする能力・態度を身に付ける」こ

とを目標としています。合同運動会に向け、中学校では３年生が中心となって応援や競技等の準備を

進めてきました。何か問題が起きると、どちらの団も円陣を組んで「どうする？」「こうしよう。」

と、相談する光景が見られました。その姿こそまさに、「運動会を成功させる」という課題に向けて、

協力し課題解決をしている姿でした。子供たちが主体的に活動できたのは、「自分たちで決めた目標」

であり、「共に活動する仲間」がいたからだと考えられます。 

今後も、「課題を見付け、自分たちで解決する子供の育成」を目指して、「子供たちの問題意識」と

「みんなで取り組んでいこうとする雰囲気」を大切にして取り組んでいきたいと思います。引き続き、

保護者や地域の方々のご協力をよろしくお願いします。 
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